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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

crèches et garderies
Question écrite n° 66048

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur le rapport qui lui a été remis par
Mme Marie-Thérèse Hermange, députée européenne, et qui souligne un certain nombre de carences dans
l'action pour l'enfance. Il lui demande quelles mesures elle entend prendre afin d'améliorer l'accueil des enfants
en bas âge puisque, selon le rapport, sur environ un million d'enfants de moins de trois ans dont les parents
travaillent, moins de 20 % peuvent accéder à une place d'accueil collectif.
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